

[Inicio](#) ▶ [Comunicación](#) ▶ [Hemeroteca](#) ▶ [2012](#) ▶ LA FMO y la UCJC abren la Universidad a los deportistas

La FUNDACIÓN MADRID OLÍMPICO amplía su apuesta por la formación académica de los deportistas.

La **Fundación Madrid Olímpico**, que depende de la Viceconsejería de Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid, ha firmado el pasado 18 de enero, un nuevo convenio de colaboración con la Universidad Camilo José Cela que permitirá, a través de descuentos y atenciones personalizadas, que todos los deportistas de alto nivel regional, puedan acceder con más facilidad a los estudios que ofrece esta universidad



La formación académica de los deportistas madrileños sigue siendo una de las apuestas más fuertes de la FMO y de la Comunidad de Madrid. Para cumplir este objetivo se están cerrando acuerdos con diferentes universidades madrileñas para poder ofrecer a nuestros deportistas las mejores alternativas para su formación y su futuro.

En esta ocasión, la Universidad Camilo José Cela, con un programa especial de atención, seguimiento y tutorización de deportistas es la universidad que se suma al proyecto y que comprende y conoce la importancia de la formación universitaria para el futuro de los deportistas.

En palabras del viceconsejero de Cultura y Deportes, Javier Hernández "este nuevo acuerdo que hoy firmamos posibilitará a los deportistas madrileños un amplio abanico de alternativas académicas para su futuro, con la seguridad y la garantía del excelente programa de atención personalizada que la universidad Camilo José Cela tiene para los deportistas"

"Desde la Comunidad y desde la FMO, apoyamos y apostamos por los deportistas tanto en el área deportiva como fuera de ella, no sólo queremos que nuestros deportistas sean los mejores en su disciplina y logren los mayores éxitos sino que pretendemos que en el futuro también puedan ser referentes y lograr éxitos fuera de la práctica deportiva y para eso es fundamental la formación".

En el acto de firma, junto con el viceconsejero también estuvo el rector de la Universidad, D Rafael Cortés Elvira, que resaltó la importancia de acuerdos de este tipo, similar al que tienen con el COE y que desde el principio a su llegada a la universidad se fijó como objetivo prioritario "la atención y la formación a los deportistas de la mejor forma posible".



El acuerdo entre la FMO y la UCJC establece que tendrán una ayuda de un 30% del total del importe de la titulación elegida (matrícula y créditos) y de un 20% en las residencias de la UCJC, en habitación doble, a los alumnos deportistas beneficiarios de la FUNDACIÓN MADRID OLÍMPICO y acreditados expresamente por ésta.

Además de beneficiarse de la flexibilidad para la asistencia a clases prácticas, cambios de exámenes, tutorización por parte de profesores y apoyo de compañeros, siempre que

estas ausencias estén justificadas por su actividad deportiva.

Como recordó el rector, "el objetivo de la Universidad es que los deportistas acaben con una formación universitaria al finalizar su vida deportiva"

El segundo convenio universitario

El objetivo de la Comunidad de Madrid, a través de la Fundación Madrid Olímpico es cerrar acuerdos de colaboración con diferentes universidades madrileñas para poder ofrecer a todos los deportistas las mejores opciones para su formación universitaria, como de post-gradados y de módulos formativos.

Este es el segundo acuerdo, después del firmado con la UEM, que la Fundación Madrid Olímpico firma con una Universidad madrileña con el objetivo de abrir las puertas de la formación académica a los deportistas de alto nivel de todas las especialidades deportivas.



[< Prev](#)

[Próximo >](#)



★ Paseo de Recoletos, 14 - Planta 3 - 28001 MADRID (91 276 72 59/61).

Fundación Madrid Olímpico 2015 | Copyright & cop